

Los representantes evangélicos han valorado positivamente la iniciativa, que permite evidenciar que los evangélicos paraguayos siguen siendo “parte de la solución y no del problema”, también en esta crisis pandémica.



El ministro del Interior paraguayo, Euclides Acevedo (d), en la Mesa de diálogo con los representates evangélicos

(AEL, 30/06/2020) Siguiendo instrucciones del presidente de la República, **el ministro del Interior paraguayo, Euclides Acevedo**

, en calidad de interlocutor del Gobierno con las iglesias, se reunió esta semana con representantes de la Asociación de Iglesias Evangélicas del Paraguay (ASIEP) y de la Asociación de Pastores Evangélicos del Paraguay (APEP), a fin de crear una mesa de diálogo.

En la reunión participaron, el pastor **Santiago Maldonado**, presidente de ASIEP; el Dr. **Darío Ramírez**

, coordinador del Consejo de ASIEP; el pastor

Adan Villanueva

, coordinador Nacional de APEP; el pastor J

uan Cruz Cellammare

. director ejecutivo de la Alianza Evangélica Latina (AEL); el pastor

Adolfo Agüero

, de la Iglesia Mas Que Vencedores; el empresario cristiano

Carlos Walde

; y el ministro del Interior,

Euclides Acevedo

.

Entre los principales asuntos tratados, se destacó que la Iglesia evangélica ha respetado el protocolo sanitario y las medidas impuestas por el gobierno en la fase 3 de la cuarentena. Sobre este punto se presentó un material audiovisual que muestra paso a paso los aspectos a considerar al momento de la apertura de las Iglesias, cantidad de personas permitidas, elementos de higiene y cuidado, entre otros aspectos.

